

## Récompense

# Un vent de prestige

Fanfare à sa naissance, le 7 septembre 1894. Harmonie Saint-Pierre aujourd'hui. Et 75 musiciens amateurs qui tâtent d'instruments à vent mâtinés de percussions. L'harmonie Saint-Pierre, que l'on pourrait appeler harmonie d'Amiens vu qu'elle est unique en capitale régionale, vient d'achever son ascension de la gamme harmonique. Après sa prestation au concours international de musique le 23 mai en Lorraine, elle quitte la catégorie "honneur", qu'elle avait intégrée lors de sa dernière participation à un concours il y a cinq ans, et entre dans la catégorie "prestige". Le top



*75 musiciens amateurs composent l'Harmonie Saint-Pierre.*

du top des orchestres à vent, et « une ouverture à l'international, se réjouit Hervé Winckels, directeur de la formation. Mais toujours entre amateurs, on ne va pas se frotter aux pros ! »

Une belle aventure pour ces musiciens de tout âge, ainsi, selon son directeur, qu'une « façon de souder le groupe ». Et sur ce point aussi, mission accomplie.  
**J.-C. F.**

Erratum : Le concours s'est déroulé à Bourbon-Lancy en Saône-et-Loire et non en Lorraine.